

Esta es la victoria que vence al mundo. Nuestra Fe. 1Jn 5.4

© Fundación de la Divina Inocencia Inscrita en el registro de ONG nº 296780

Esta oración proviene de la inspiración de la Divina Inocencia. Los mensajes han sido sometidos al estudio teológico y doctrinal. Para más información sobre la espiritualidad de la Divina Inocencia y la Causa de proclamación de los niños abortados como compañeros mártires de los Santos Inocentes, pueden dirigirse a:

Divine Innocence, 51 Berrylands, Surbiton, Surrey, KT5 8JU, Inglaterra.

Una Gran Oración por la Vida

Hace falta urgentemente una oración que se eleve por el mundo entero... (Evangelium Vitae 100).



En la siguiente oración pedimos que los millones de niños y niñas inocentes asesinados por el aborto puedan ser pronto, oficialmente, proclamados Compañeros de los primeros Santos Inocentes, mártires y santos, por la suprema autoridad apostólica del sucesor de Pedro. Que las gracias derramadas sobre el mundo por los méritos de su martirio vuelvan de nuevo a Dios los corazones de los padres de los niños abortados, con verdadera contricción y enmienda de vida. Que Dios conceda abundantemente su gracia a los individuos, gobiernos y sociedades del mundo para poner fin al Holocausto del aborto. (Para devoción privada).

Oración por la proclamación de las víctimas del aborto

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

Padre Todopoderoso y eterno, invocando al Espíritu Santo, el Señor y Dador de Vida, y confiando en el poder salvador del Nombre de Jesús y de Su Preciosísima Sangre, yo creo confiadamente que todos los niños que han sido privados, a conciencia, de su vida por medio del aborto, han sido lavados en la Sangre de Jesús y son en efecto verdaderos mártires que "viven en el Señor"1, habiendo recibido el bautismo de sangre salvífico.

Yo te suplico, O Padre Celestial, que por su testimonio silencioso de tu Santa Palabra, por la cual la matanza de los inocentes está absolutamente prohibida, concedas que por la intercesión de María, Madre de las Llagas Ocultas y Místicas, de San José, de San Juan Bautista y de todos los santos mártires y santos, que estos pequeños sean proclamados por la Santa Madre Iglesia Compañeros de los primeros Santos Inocentes, de manera que el tesoro de los méritos de su martirio sea más abundante.

Con confianza te suplico, Señor, por la intercesión de los millones de niños martirizados en el vientre de sus madres, cuyos ángeles contemplan tu Rostro, me concedas la gracia de (pedir la gracia que se desea).

Padre Todopoderoso, concede que su testimonio de tu divino Hijo Jesucristo, el Camino, la Verdad y la Vida, resuene en la Iglesia Universal y proclame más elocuentemente Su Victoria sobre el pecado y la muerte. Que su martirio dé testimonio al mundo entero de la Verdad y de las enseñanzas de la Santa Iglesia Católica, para la salvación de las almas y para eterna gloria de la Santísima Trinidad.

O Jesús mío, Divina Inocencia, muéstrate Triunfante en la inocencia crucificada de estos pequeños. Amén.

1 Papa Juan Pablo II, Encíclica Evangelium Vitae (99): Llegarás a entender que nada está definitivamente perdido y podrás también pedir perdón a tu hijo, que ahora vive en el Señor.

Citas:

Bienaventurados los perseguidos por causa de la justicia, porque de ellos es el Reino de los Cielos. Mt. 5:10 (La causa del niño abortado es una causa justa. ¿Qué causa puede ser más justa que el derecho a la Vida? Que la Iglesia, que siempre ha defendido ese derecho, les conceda el derecho a la Vida en la Iglesia como Compañeros Mártires de los Santos Inocentes).

... porque yo os digo que Dios puede hacer surgir de estas piedras hijos de Abraham. Mt. 39

Ant. El Señor protegerá los derechos de los oprimidos. El desvalido se confía a Ti; pues Tú eres la ayuda del huérfano' Oficio Divino: El Oficio de Lectura del Salterio: semana 1 martes.

Aún sin saberlo, estos niños mueren por Cristo... El Niño Dios ha hecho que los bebés que no pueden hablar, sean dignos testigos Suyos... Desvalidos para la batalla, se llevan, sin embargo, la palma de la victoria, Oficio Divino. Lectura del sermón de San Quodvultdeus en la Fiesta de los Santos Inocentes.

... dónde abundó el pecado, sobre abundó la gracia. Ro 5:20

Antes de formarte en el vientre, te conocí; y antes de que salieras del seno materno te consagré y te designé como profeta de las naciones Jer. 1:5 (Cuando a los niños se les da vida y voz en la Iglesia, se convierten en testigos proféticos para el mundo de la Verdad, la Palabra y las Enseñanzas de la Iglesia Católica. La Iglesia Católica es el único Cuerpo Materno Universal que puede acoger a estos niños en sus brazos).

Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Juan 146

... cuantas veces lo hicisteis a uno de estos mis hermanos, a Mi me lo hicisteis. Mt. 25:40

Honra a tu padre y a fu madre, para que sean largos tus días en la tierra que el señor Dios te ha dado. Ex 20:12 (La maternidad y paternidad de todos los implicados en el aborto ha sido deshonrada).

Cuando abrió el quinto sello, vi debajo del altar las almas de los que habían sido muertos a causa de la palabra de Dios y del testimonio que ellos tenían. Apocalipsis 6:9 RVA

A ti te daré las llaves del Reino de los Cielos. Lo que ates en la tierra quedará atado en el Cielo, y lo que desates en la tierra quedará desatado en los cielos. Mateo 16:19 RVA

Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios. Mateo 5:8 RVA

En los labios de niños de pecho has hallado alabanza... La tierra entera se llenará de sus voces. Tus hijos, Señor, saltaban como corderos, cantando tu alabanza, desde que les libraste. Han sido redimidos de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero; están Sin mancha ante el trono de Dios. Adoremos hoy al Cristo recién nacido. El ha dado a los Santos Inocentes la corona de los mártires. Oficio Divino de la Fiesta de los Santos Inocentes

No cometerás homicidio. Éxodo 20:13 RVA

Mirad, no tengáis en poco a ninguno de estos pequeños, porque os digo que sus ángeles en los cielos



Foto Human Life International

siempre ven el rostro de mi Padre que está en los cielos. Mateo 18:10 RVA

Un corazón contrito y humillado, Tú no lo desprecias. O Dios, Salmos 51,17 RVA

Aunque tus pecados sean rojos como la grana y más negros que la arpillera, si te vuelves hacia Mí de corazón y dices Padre, Yo te escucharé como escucharía a un pueblo santo. Papa Clemente a los Corintios

Vivid como hijos de la luz, pues el fruto de la luz consiste en toda bondad, justicia y verdad. Ef. 5: 8-9

Oración para aquellos que han tomado parte en abortos

En el nombre del Padre...

Padre Celestial, vengo ante ti con gran dolor y contricción. He roto tus sagradas leyes y he desobedecido los Mandamientos. He hecho daño a tus hijos más desvalidos, los que están en el seno materno. O Dios mío, te pido humildemente que me perdones y también le pido a mi hijo (a mis hijos) que me perdone. O Padre Celestial, pongo a este niño inocente (a estos niños inocentes) en tus brazos de amor y pido a la Santísima Virgen Madre y a San José que cuiden de este pequeño (estos pequeños).

Confiando en las palabras de tu divino Hijo: 'Todo lo que pidáis al Padre en mi nombre, os lo concederá", yo te pido, en el nombre de Jesús, Salvador de toda la humanidad, que tengas misericordia de mí, pecador. Derrama tu gracia y amor sobre mí para que tenga la fuerza de enmendar mi vida de acuerdo con los Mandamientos y tus santas leyes. No guardes esta sangre inocente contra mí. Donde ha abundado el pecado, haz que tu Gracia abunde más aún, inundando el mundo entero de tu Misericordia y Amor, para gloria de la Santísima Trinidad. Amén